

47. Meistertitel für den AC Wals

In der nunmehr 60-jährigen Vereinsgeschichte haben die Ringer des AC Wals zum 47. Mal den Titel in unsere Gemeinde geholt. Das ist nicht nur rekordverdächtig, sondern schon mehr als ein Rekord. Eines ist es aber mit Sicherheit, nämlich in jeder Hinsicht ein sportliches Vorbild für unsere Jugend. Der AC Wals ist und bleibt weit über die Grenzen des Gemeindegebietes ein sportliches Aushängeschild.



Wir möchten auf diesem Wege allen Verantwortlichen des AC Wals – Aktive, Trainer und Betreuer – zu diesem großartigen Erfolg herzlich gratulieren.